

Le Président Diaz-Canel assiste aux travaux des commissions du Parlement cubain



La Havane, 19 décembre (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Diaz-Canel assiste ce dimanche matin aux travaux des commissions de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (ANPP) comme prélude à sa huitième session ordinaire de la neuvième législature.

Le président est présent au sein de la commission des affaires économiques, où l'on rendra compte des estimations du plan de l'économie de 2021 et de la proposition de celui de 2022.

Les vice-premiers ministres Ricardo Cabrisas Ruiz et Alejandro Gil Fernández, ministre de l'économie et de la planification, participent également à l'analyse de ce thème.

Réunis aujourd'hui au Palais des Conventions de La Havane, les parlementaires évalueront en outre la mise en œuvre du Décret présidentiel 198/2021 relatif au Programme pour le progrès des femmes.

Entre-temps, les Ministères de l'éducation, de la culture, de la science, de la technologie et de l'environnement recevront des informations des Ministères de l'éducation, de l'enseignement supérieur, de la culture et des sciences, de la Technologie et Environnement, recevront des informations sur le respect de la Loi No. 128 'Des symboles nationaux de la République de Cuba'.

Le comportement des services postaux et la situation du transport de passagers figurent aujourd'hui à l'ordre du jour de la commission des services.

Dans la Commission de l'Agroalimentaire, ses membres échangeront avec le Ministre de l'Industrie Alimentaire sur la mise en œuvre de la Loi de Pêche 129/2019, et avec les ministres de l'Agriculture et du Groupe de Production de Sucre Azcuba.

Les lois 128/2019 sur les symboles nationaux et 109/2010 sur la sécurité routière seront traitées par la Commission de la défense nationale et de l'ordre intérieur, en plus de l'appel au service militaire actif et au service militaire volontaire féminin.

Dans le domaine des affaires économiques, on évaluera l'application de la loi du budget de l'État et de la loi 113 sur le système fiscal, ainsi que tout ce qui a trait aux estimations du comportement de l'économie cubaine en 2021 et aux projections pour l'année à venir.

Pour sa part, dans le domaine de l'industrie, de la construction et de l'énergie, outre l'élaboration de la proposition d'avis relative au projet de loi sur l'aménagement du territoire et de l'espace, l'Institut National des Ressources Hydrauliques exposera le progrès dans l'élaboration de la législation sur les Eaux Terrestres.

Intense journée pour les députés de l'Attention aux organes locaux du pouvoir populaire qui analyseront le processus au cours duquel, les délégués rendent compte de leur gestion à leurs électeurs, le contrôle de l'application de la loi No. 132 sur l'organisation et le fonctionnement des assemblées municipales et des conseils populaires, et de l'accord du Conseil d'État sur le caractère professionnel des présidents des commissions permanentes auprès de cette instance.

La situation du Programme de la mère et de l'enfant au cours de l'année écoulée et ses perspectives, une information sur le Projet de sport et d'éducation physique, et une mise à jour de la mise en œuvre de la politique de perfectionnement des services communaux seront traitées par la Commission de la santé et des sports de l'organe suprême du pouvoir de l'État. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280288-le-president-diaz-canel-assiste-aux-travaux-des-commissions-du-parlement-cubain>



Radio Habana Cuba